



Ciudadanos
Jerez de la Frontera

1155
Ayuntamiento de Jerez
Oficina Atención a la Ciudadanía
REGISTRO GENERAL
13 OCT 2015
Fecha _____ Nº Entrada 11734
Se envía a SERENA SENAL

AL PLENO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE JEREZ DE LA FRA.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

El estado generalizado de la **pintura de las marcas viales en las calzadas de Jerez de la Frontera** es totalmente deficiente, encontrándose en un estado de degradación que en la mayoría de los casos hace que resulte imperceptible para los mismos ciudadanos.

Su estado constituye un **problema de seguridad para peatones**, que pueden sufrir atropellos – como el acontecido en el mes de Julio en Av. Rafa Verdú –, **para conductores y ocupantes de vehículos privados, y para conductores y usuarios de los transportes públicos.**

Este problema se agrava en varias zonas por la **insuficiente iluminación** en ciertas franjas horarias, como puede ser al amanecer/anochecer, y en horario nocturno.

El conjunto de los factores expuestos anteriormente, nos han llevado a la detección de determinados **puntos negros en nuestra ciudad**, así como de zonas y calles especialmente peligrosas, como pueden ser la citada Avenida Rafael Verdú, las zonas escolares en general, y la Zona Sur en particular.

Por todo lo anteriormente expuesto, es por lo que el **Grupo Municipal Ciudadanos Jerez de la Frontera (C's)** efectúa el siguiente

RUEGO

Que el Gobierno Municipal de nuestra ciudad, inicie las actuaciones necesarias conducentes a los trabajos de **pintado urgente de las zonas especialmente peligrosas**, previo estudio económico y de rendimiento del material empleado.

Lo que se solicita a los efectos oportunos, en Jerez de la Frontera a 6 de Octubre de 2015

Fdo. Carlos Pérez González

Portavoz Grupo Municipal Ciudadanos Jerez (C's)

Ciudadanos
¡Como Tú!